



Semana del 2 al 8 de
Febrero de 1930

* D. Luis Moragas Pomar, ha solicitado del Ayuntamiento, el correspondiente permiso para la construcción de un chalet en

terrenos de la montaña de San Elmo.

* El Jurado Internacional de Premios de la exposición de Barcelona, ha concedido Medalla de Oro al editor guixolense Octavio Viader, por los trabajos presentados en su Stand del Palacio de Artes Gráficas. Dicho stand, construido por la casa Estrada y Carreró de esta, es de corcho aglomerado en su totalidad. El Sr. Viader ha sido muy felicitado por la distinción de que ha sido objeto.

* En el Cine Mundial se ha proyectado la película «Máscara de hierro», magistral interpretación de Douglas Fairbanks. Ha sido la nota cinematográfica destacada de esta semana.

* El director del semanario «L'Avi Muné», Enrique Bosch y Viola, ha dado a la publicidad, su nuevo libro de poesías «Rimes Noves» que ha obtenido un relevante éxito de crítica.

* Miércoles pasado se celebró en el Salón Novedades un animado baile precarnavalesco a cargo de los jóvenes que componen el grupo «XIRINOLA». La orquestina «L'As d'Anglés», amenizó además del citado baile, el concierto en el Nuevo Casino La Constancia. El público acudió en masa y reinó durante todo el baile la alegría propia de estos actos.

* La compañía de Mariano Beut, puso en tablas, el pasado lunes, «La canción del naufrago». La obra no fué del gusto del público que, sin embargo, aplaudió la excelente labor de sus intérpretes, en especial de Mariano Beut en su papel de «Tío Pedro». El resto de la compañía cooperó con acierto al desarrollo del drama.

A. M.

DIETARIO

Teatro.— El pasado viernes, la Agrupación Romea, tras muchos meses de inactividad volvió a levantar el telón, presentando, en las tablas del Teatro Novedades, la comedia policiaca de Ramón Folch y Camarasa «Dues hores», la cual fué interpretada por María del Carmen Sabá, José Mas, María Teresa Bartés, José Cruañas Dolores Loubat, Jaime Buxó y Antonio Marsillach. Apuntó Francisco Masferrer, actuando de traspunte Claudio Isern, y como director Benito Escriba.

La sala registró una considerable entrada, aplaudiendo el público a los felices intérpretes y a la obra.

Noticias de la Costa.— La Junta Local de Turismo de Lloret de Mar va a editar, en breve, un magnífico folleto propagandístico ilustrado con fotografías de color, a seis tintas, compuesto de cuatro cuerpos, y en cuatro idiomas, del cual se hará una tirada de 60 000 ejemplares.

En Tossa de Mar, el Servicio de Cooperación de la Diputación Provincial va a construir una Casa del Médico, cuyo coste se eleva a 539 979,59 pesetas.

El Ayuntamiento de la típica villa de Tossa, ha aprobado el pliego de condiciones para las obras de construcción de un Grupo Escolar y vivienda para los señores maestros.

El escritor Esteban Fábregas, de Lloret de Mar, ha dicho en unas recientes manifestaciones a la prensa, preguntando su opinión sobre la Costa Brava, como veía su prosperidad: «Con satisfacción y optimismo, pero, en general improvisada, desigual y en sus comienzos. Tomando como exponente la hostelería, ha pesar de cuanto se ha hecho, que es mucho, debemos tener conciencia de que estamos sólo al principio. Casi una cuarta parte de la capacidad hotelera de la Costa radica en Lloret de Mar (?). Da como dato curioso el que sólo en Cannes, de la Costa Azul, hay tantas habitaciones como en toda la Costa Brava.

Cita como deficientes las carreteras y la urbanización. Y dice que debería dotarse a la Costa Brava de máximo confort, dejando a la naturaleza su pristino y natural encanto. La fuerza de nuestra costa está en acentuar cada día los bellos rasgos típicos y fisonómicos en materia y espíritu, que le son propios; y poco a poco, lograr la afluencia de un turismo cada vez más selecto».

En Palafrugell, se ha sabido que un individuo de la población, haciendo alarde de no sentir el frío reinante, se hizo retratar el día de la nevada última, vestido con simple bañador en un lugar de las afueras de la villa. Resulta ahora que el aspirante a «hombre de las nieves» ha tenido que guardar cama, como consecuencia de la «gamberrada».

Nuevo recaudador de Contribuciones.— Por la Delegación de Hacienda de la provincia se ha hecho público que por la Exma. Diputación Provincial ha sido nombrado para el cargo de Recaudador de Contribuciones e impuestos del Estado en la zona de La Bisbal y su partido judicial, en propiedad, Don Gerardo Domínguez González, en virtud del resultado del concurso convocado y celebrado reglamentariamente.

Acto ejemplar.— Por el Gobierno Civil de la provincia y a propuesta del Ayuntamiento de San Pedro Pescador, se instruye expediente para premiar el meritorio acto realizado por D. José Ramón Palau y Dña. Dulce Nombre López Morales, su esposa, quienes, con riesgo de su propia vida procedieron al salvamento de tres personas que se encontraban en peligro de morir ahogadas y recuperaron el cadáver de un niño, en la desembocadura del río Fluviá.

San Juan Bosco.— La empresa del Cine Victoria y su personal, celebró el pasado Domingo la fiesta de su celestial Patrono San Juan Bosco, asistiendo a un Ofi-

Aguas carbónicas
La Mascota

GARAJE CENTRAL

Hostal de La Gavina

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E
INDUSTRIAL

Economía y perfección en los
trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

Pedro Arará Planellas
Rbla. Vidal, 22 y 24

Bar ELDORADO

PASTELERIA
La Vienesa

¡Gran Oportunidad!
VENTA ANIVERSARIO
Establecimientos LUXOR

con motivo del Aniversario de la Apertura de su Establecimiento de la calle Rutlla, 1 y 3 ofrece un descuento sobre los precios marcados de «venta público» en los artículos electrodomésticos, lámparas y objetos regalo.

La mejor ocasión para equipar su hogar